

Presseinformation

## Wirtschaftsförderung auf Expo Real im Schmalspurformat

### gfw beteiligt sich am Münsterland-Stand

Die Fachmesse Expo Real vom 10. bis 13. Oktober in München bildet das Spektrum der Immobilienwirtschaft ab und bietet eine internationale Netzwerk-Plattform für bedeutende Märkte. „Der Kreis Warendorf und das Münsterland sind wieder dabei, allerdings Corona bedingt in kleiner Besetzung“, berichtet Petra Michalczak-Hülsmann, Geschäftsführerin der Gesellschaft für Wirtschaftsförderung im Kreis Warendorf (gfw).

2020 fand die Expo Real im Online-Format statt, und auch 2021 sind längst nicht alle Aussteller der Vorjahre auf dem Münchner Messegelände. Die gfw beteiligt sich am Münsterland-Stand in der Nachbarschaft von Präsentationen anderer Regionen, Städte und der Bundesländer. Das Konferenzprogramm mit 400 Referenten bietet einen Überblick aktueller Trends und Innovationen des Immobilien-, Investitions- und Finanzierungsmarktes.



Auf dem Münsterland-Stand der Expo Real (vordere Reihe von links): Klaus Ehling (Münsterland e.V.), Heinrich-Georg Krumme (Sparkasse Westmünsterland), Petra Michalczak-Hülsmann (gfw), Lars Baumgürtel (Unternehmen Zinq) und Dr. Fritz Jäckel (Industrie- und Handelskammer Nord Westfalen).

12. Oktober 2021